
　国東地区南および北の民生委員・児童協議会が、民生
委員・児童委員の日活動強化週間に併せ、アタックス国
東店などで活動啓発を行いました。国東地区南民生委
員・児童委員協議会会長の清原正義さん（国東町治郎
丸）は「民生委員は行政との橋渡しの役です。困りごと
や相談があれば気軽に相談してほしい」と話していま
した。
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民生委員・児童協議会活動啓発

　小原小学校が令和5年度の「人権の花運動」の実施校
に指定されました。「人権の花運動」は、主に小学生を対
象とした法務省の啓発運動で、花の苗や球根などを育
てることで命の尊さを実感し、優しさと思いやりの心
を育むことを目的に行われています。宇都宮美咲さん
（小6）は「みんなと協力して種を大切に育てたい」と話
してくれました。
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小原小・人権の花運動指定書交付式

　武蔵町麻田の報恩寺公園で「第26回武蔵町ホタルま
つり」が、武蔵町ホタルを育てる会主催で開催されまし
た。ステージイベントでは、志成学園の蛇谷太鼓や武渓
保育所のリズム体操などが披露され、TOMOダンスス
クールは迫力満点のダンスメドレーで会場を沸かせま
した。午後8時からのホタル鑑賞会では、武蔵川沿いに
無数のホタルが乱舞する姿を鑑賞できました。
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武蔵町ホタルまつり

　富来小学校の5年生16名を対象に「水産教室」が行わ
れました。その後、令和6年に開催される「第43回全国
豊かな海づくり大会～おんせん県おおいた大会～」に
向け、リレー方式で県内各地を繋いで開催している稚
魚放流の一環として、羽田海岸でマコガレイの放流を
行いました。宮園湊さんは「100センチを超えるくらい
大きくなってほしい」と話してくれました。

きく育つよう
願いを込めて放流大

富来小・水産教室およびリレー放流

　ホテルベイグランド国東で「国東高校創立100周年
記念総会」が開催されました。総会後には、当校の卒業
生でもある、日本ジャマイカ友好協会初代会長を務め
る中野正則さんの記念講演のほか詩吟、日本舞踊、ダン
スなどのアトラクションも行われました。会長の宮本
季生さん（国東町大恩寺）は「多くの方と創立100周年
をお祝いできてうれしい」と話してくれました。
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国東高校創立100周年記念総会

　安岐中央小学校の5年生28名が参加して「七島藺の
植え付け体験」が行われました。七島藺工芸士の岩切千
佳さんから七島藺の栽培方法などを学び、その後、児童
らは自分の鉢に七島藺を植え付けました。永原蒼輿さん
は「植え付けが楽しかった。毎日の水やりを頑張りたい」
と話していました。
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安岐中央小・七島藺植え付け体験
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　国東市民病院とあおぞら病院で国東高校の生徒が看
護体験を行いました。参加した生徒は、看護師の指導を
受けながら患者の入浴介助やAEDの使い方などを学び
ました。普通科3年の松原風花さんは「実際に看護師が
働いている姿を見て、看護の仕方などが知れて勉強に
なりました」と話してくれました。

護体験で
未来の自分を想像看 5

23

農産物を求め
多くの来場者でにぎわう

国東高校・園芸フェア
　国東高校で春季の園芸フェアが開催されました。
野菜や果物、花苗、サツマイモ苗などの農産物を求め、
開場前から行列を作るなど、多くの人々でにぎわいま
した。園芸ビジネス科3年の森日奈詩さんは「お客さん
がたくさん来て、会計や品出しが大変でした」と話して
くれました。
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